

Die Stadt Frankfurt am Main trauert um

Ltd. Magistratsdirektorin a.D.

Karoline Beck-Krämer

Die Verstorbene hat von 1980 bis 2006 das Protokoll der Stadt Frankfurt am Main geleitet. In dieser langen Zeit war sie eine herausragende Repräsentantin unserer Stadt. Mit ihrem vorbildlichen Engagement und ihrem umfangreichen Fachwissen hat sie maßgeblich zum Erfolg unzähliger Empfänge, Veranstaltungen und Preisverleihungen mit Gästen aus dem In- und Ausland beigetragen. Als Zeichen der Anerkennung und Wertschätzung wurde Frau Karoline Beck-Krämer mit dem Verdienstorden am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Die Stadt Frankfurt am Main wird Karoline Beck-Krämer ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

Stephan Siegler
Stadtverordnetenvorsteher

Peter Feldmann
Oberbürgermeister

Frankfurt am Main, im November 2015